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La fe es para los escogidos 
28/07/2015 

 
Madre Santa querida, yo hago de todo para ver este pueblo creer en 

estas santas palabras, pero son bien pocos que creen. 

Enseñar a un alumno que no quiere estudiar, se torna más difícil para 
el profesor o profesora, cuanto más, poner en una cabeza de esos que están 
alucinados en otra secta. Para ellos, es mejor ver un hombre que muestra 
lo que no es, pero tiene en su mano: canal de televisión, radio y noticias. 
Esos son aquellos que ya vinieron par amostrar el camino dela perdición, 
razón está que nada más hace cambiar sus cabezas.  

Mi hijo, no te lastimes, deja que Mi Santo Hijo sabe lo que está 
haciendo. Por ejemplo: el pueblo que viene acompañándote, ya sabe que 
eres verdadero; el resto, deja como está. La mayor parte quiere toda la 
libertad, y no, a se someter a quedar a disposición de una Iglesia primitiva, 
que es está la tuya. Aquí, Mi hijo Pedro II, ustedes tienen toda la seguridad 
de Mi Santo Hijo Jesús, pero, el restante, donde no hay más respeto, todo 
será consumido tan luego. Por eso, la limpieza irá a comenzar, como ya fue 
hecho cada vez que no se obedecen los Mandamientos que Jesús paso a 
Pedro I. 

Ahora está en tus manos la Iglesia verdadera. Es de aquí que saldrán 
los Hijos dela Luz, como escrito ya está en el Libro “La Palabra Viva de Dios”. 
Este está siendo la mayor señal yendo de aquí del Cielo. Vean que ningún 
otro tuvo este tan gran privilegio, de tener en la capa el Santo Rostro de 
Jesús junto con su Asignatura, sí, porque Él es Dios Vivo. En quien en tus 
manos, poner amor a Él, guardando Sus enseñamientos, nada irá acontecer; 
pero, para quien vive en ese barullo infernal, sea donde sea, todos pagaran 
caros. Sí, Dios es silencio, pero el verdadero anticristo cambio, para que la 
mayoría viniese a gustar, por no tener más que aceptar Este que no 
aparece, solo se escucha hablar de Él. Por eso, Mi hijo, la fe no es para 
todos, y sí, para los escogidos. 

Nadie puede decir que Jesús no está presente, si fuese así, no 
nacerían más niños, y ni este Libro,” La palabra Viva de Dios”, estaría en tus 
manos. 
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